
校内意見発表会で将来ビジョンを発表 

学生が日頃考えている農業に対する想いや情熱・将来ビジョンを意見として

まとめ、それを発表する校内意見発表会を 12月 8日(金)に開催しました。 

１学年生全員が、子供のころから現在まで、そして今後について自分と向き

合う機会になったと思います。また、発表する姿勢、聞いている人に伝わるよ

うに顔を見て発表することなども勉強になったと思います。 

「仕事を行うに当たって目標を立てる大切さを学んだ」「やりたいと思った

ことになんでも挑戦する」「農業という職業のすばらしさを次の世代にも伝え

ていけるような存在になりたい」「岐阜県を引っ張っていけるようなリーダー

的存在の農家になりたい」等積極的な意見が発表されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<意見を発表する１学年生 > 


